

CONVOCATORIA 2018

Denominación del Proyecto :

La defensa de os Derechos Humanos en el contexto de Paz en Colombia.

Entidad y contacto:

Asamblea de Cooperación por la Paz
paisvalencia@acpp.com · 963511263

Ámbito territorial de intervención:

Comunitat Valenciana

Ámbito comarcal: - -

Público objetivo al que se dirige el proyecto:

Juventud, personas adultas y personas mayores, concretamente: mujeres y personal técnico y profesionales.

N.º total de beneficiarios directos: 117.134
(46.854 hombres y 70.280 mujeres)

Duración: 6 meses

Inserción en Planes o Estrategias de EPD:

El proyecto forma parte de un plan o estrategia de EPD más amplia de la propia entidad.

Coste total

31.250,00 €

Subvención Generalitat

25.000,00 €

CAD:

151

CRS:

--

Problema identificado en el diagnóstico:

En el contexto colombiano, las organizaciones sociales defensoras de DDHH se enfrentan a una persecución sin precedentes contra las personas que dedican su labor a reivindicar el reconocimiento de sus derechos y de una vida digna y justa para toda la ciudadanía colombiana. Este hecho se hace todavía más significativo teniendo en cuenta la ausencia del Estado, incapaz de establecer mecanismos de protección para estas personas que se enfrentan cada día a amenazas, persecuciones e incluso asesinatos de forma indiscriminada. A pesar de las grandes protestas en el país, estas reivindicaciones siguen silenciadas, lo que hace que la información sobre la realidad sentida en el país no atraviese las fronteras, o lo haga de forma censurada, mostrando una realidad "a medias" o distorsionada. Por tanto, la sociedad española carece de herramientas suficientes para alcanzar una información fiable y verídica, o no sabe como acceder a esta, lo que da lugar a una falta de concienciación social y actitud crítica y reivindicativa de los países del Norte, en nuestro caso desde la sociedad valenciana, hacia las realidades injustas vividas en Colombia.

Objetivo específico:

Favorecer el intercambio de conocimientos entre defensores/as de DDHH en Colombia y profesionales del ámbito jurídico valencianas en fomento de la promoción y divulgación de los DDHH, en Valencia, Castellón y Alicante.

Resultados esperados:

R1: Generado un intercambio de conocimientos y experiencias entre los dos miembros defensores de DDHH de Colombia y 15 profesionales especializados en el ámbito jurídico valenciano (al menos 8 mujeres) sobre la labor de defensa de DDHH y atención a víctimas de conflictos armados.
R2: La ciudadanía de los municipios de Valencia, Castellón y Alicante y las instituciones públicas del País Valencià han sido sensibilizadas sobre la situación de violación de los DDHH de organizaciones en Colombia y la importancia de la cooperación internacional al desarrollo y la política exterior en su denuncia.
R3: La sociedad valenciana ha ampliado su derecho a la información y responsabilidad en la denuncia ante violaciones de los DDHH, con especial énfasis en el conocimiento del contexto colombiano.

Alineación ODS: 5; 16

Metas: 5.1; 5.5; 5.c; 16.1; 16.3; 16.6; 16.7; 16.8; 16.10